COORDINAN

Dr. Luis Palma Martos Dr. Thomas Zacharewicz

ORGANIZAN

- Grupo de Investigación Análisis Económico y Economía Política. Departamento de Economía e Historia Económica, Universidad de Sevilla.
- Programa de Doctorado en Ciencias Económicas, Empresariales y Sociales, Universidad de Sevilla.

INFORMACIÓN E INSCRIPCIÓN:

Tel. 954557525 – <u>lpalma@us.es</u>







Enlace:

https://eu.bbcollab.com/guest/81db07607cd54a51983aa19ce8d9 5922



SEMINARIO

Salidas profesionales en el ámbito de la Unión Europea

Sevilla, lunes 12 de febrero de 2024

Aula 11. 16:00 a 18:00 Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

Lunes 12 de febrero de 2024

Aula 11 16:00 a 18:00

Ignacio González Vázquez es funcionario de la Comisión Europea, donde ha desarrollado una amplia trayectoria profesional, trabajando en diferentes ámbitos de las políticas de la Unión Europea. En la actualidad trabaja en el Centro Común de Investigación de la Comisión Europea como coordinador de proyectos de investigación sobre empleo, mercado laboral y el futuro del trabajo. Es Doctor en Economía por la Universidad de Sevilla y Máster of Arts in Economics por la Universidad de Missouri.

Víctor García Flores trabaja actualmente en el Consejo Superior de Investigaciones Científicas, donde ha desarrollado su carrera profesional en los últimos 6 años. Ocupa el puesto de Técnico Superior Especializado en evaluación, gestión y difusión de la I+D, siendo el responsable de la Oficina de Proyectos Internacionales del Instituto de Microelectrónica de Sevilla. Es Doctor en Economía y Máster en Consultoría Económica y Análisis Aplicado por la Universidad de Sevilla.

Contenidos:

"Oportunidades profesionales en las instituciones europeas". Ignacio González Vázquez

Las diversas instituciones de la Unión Europea ofrecen multitud de posibles oportunidades laborales. La defensa del proyecto europeo puede suponer un atractivo reto laboral para profesionales jóvenes y altamente cualificados. La ponencia desgranará las posibles salidas profesionales en el ámbito de las distintas instituciones europeas, poniendo especial acento en oportunidades en el Centro Común de Investigación de la Comisión Europea.

"Gestión de proyectos internacionales de investigación y desarrollo". Víctor García Flores

A lo largo de las últimas décadas, los proyectos de investigación y desarrollo (I+D) han progresivamente implicado un creciente números de actores y problemáticas perteneciendo a diferentes sectores, entornos nacionales e internacionales, y ámbitos públicos, privados y de la sociedad civil. En esta ponencia, se pondrán de relieve las tareas inherentes a la gestión, la difusión y la evaluación de los proyectos de I+D en un entorno internacional, tomando como ejemplo los proyectos llevados a cabo por el Instituto de Microelectrónica de Sevilla.